



07 de mayo de 2022
Montañas de Colombia
Bloque Aristides Mesa Páez

Comunidad en general sabemos que por la decisión tomada por nuestra organización hace un par de días ustedes se han visto afectados por qué no tienen alimentos en sus hogares, desde nuestra organización queremos manifestarle que nuestra intención no es causarle daño a nuestro pueblo; Estos son daños colaterales producto de un gobierno arrogante, indolente y nefasto que no entiende que nuestro pueblo necesita la verdad, la reconciliación y la no repetición de hechos tan lamentables que atentan contra la dignidad humana.

Por tal motivo es que hemos orientado que a partir de las 12 p.m. del día 7 de mayo hasta las 6 p.m. del mismo los establecimientos comerciales como tiendas, supermercados, farmacias y carnicerías estarán abiertas para que realicen sus compras No aceptamos ni un minuto más y todo seguirá como se había planteado desde el inicio, esto aplicará para los departamentos de Bolívar, Sucre, Atlántico y Magdalena medio.

Bloque Aristides Mesa Páez
Montañas de Colombia.